

Gasthaus „Zur Krone“ in Otterberg

Das Gasthaus „Zur Krone“ befindet sich in der historischen Altstadt von Otterberg, wenige Zehnermeter westlich der Abteikirche am Kirchplatz. Es beherbergt bis heute ein Restaurant. Parkmöglichkeiten ergeben sich vor der Abteikirche auf dem Kirchplatz.

**Lage**

Hauptstraße 68
67697 Otterberg
Kaiserslautern
49° 30' 11" N, 7° 46' 20" O

Epoche

Absolutismus und
Aufklärung (17. -
18. Jhd.)

Baustil

Unbekannt

Datierung

1778

Barrierefrei Unbekannt

Parkplätze Ja

Familienfreundlich Ja

Das Gasthaus „Zur Krone“ wurde im Jahr 1778 als Neubau von Ratsbürgermeister Jakob Seitz errichtet. Ursprünglich war es ein typisches, landwirtschaftliches Anwesen, dass eine Ausnahme im Stadtbild von Otterberg bildete. Seit Anfang des 19. Jahrhunderts wurde das Gebäude als Gasthaus „Zur Krone“ genutzt. Zwischen 1895 und 1948 war das Haus im Besitz der Familie Johannes Gimbel. Die Fachwerkfreilegung fand im Jahr 1986 statt.

(Verbandsgemeinde Otterbach-Otterberg, 2019)

Kategorie(n): *Private Bauten* · Schlagwort(e): *Sonstiges, Fachwerkhaus*

Literaturverzeichnis

keine Literaturangaben

Quellenangaben

Gasthaus Krone <https://www.otterberg.de/project/gasthaus-krone/> abgerufen am 01.10.2019

Weiterführende Links

Artikel-Historie

?

Dana Taylor am 09.10.2019 um 14:12:02Uhr



Gasthaus Krone in Otterberg (VG Otterbach-Otterberg, 2019)